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Compte rendu  
Rencontre du comité de parents 

 
 
Lieu :  Salle du conseil  
 Centre administratif Michel-Pagé 
 Donnacona 
  
Date :  21 octobre 2024 
 
Heure :  19 h 
 
 

Présent.es  

En présentiel :  

M. Jacques Moffette, Centre de services scolaire 
Mme Caroline Bernier, École de la Riveraine et des Sentiers 
M. Mathieu Bisson, École du Perce-Neige 
M. Jesse Caron, École de la Saumonière 
M. Alexis Labranche, École du Phare et Saint-Charles-de-Grondines 
M. David Lessard, École secondaire de Donnacona  
Mme Véronique Moisan, École secondaire Louis-Jobin  
Mme Johannie Ouellet, École de la Morelle 
Mme Amélie Perreault, École Sainte-Marie et du Goéland 
Mme Sophie Roy, École du Bon-Pasteur 
 

En virtuel :  

Mme Julie Fortin, École des Bourdons et Courval 
M. Sébastien Frenette, École des Trois-Sources 
Mme Bianka Girard, École Marie-du-Saint-Sacrement 
Mme Katy Grandbois, École du Bateau-Blanc 
Mme Marie-Pierre Grenier, École de la Grande-Vallée 
Mme Christine St-Laurent, École Saint-Cœur-de-Marie 
 

Absente 

Mme Jennifer Petitclerc-Pagé, École secondaire Saint-Marc  
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1. Mot de bienvenue et tour de table pour la présentation des membres 

Le quorum est constaté. Monsieur Mathieu Bisson, en l’absence de Monsieur David Lessard, 
président, accepte de présider la rencontre.  Il souhaite la bienvenue à tous et invite les 
membres à se présenter. 

 
2. Révision et adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par madame Katy Grandbois, appuyé par madame Véronique Moisan, d’adopter 
le projet d’ordre du jour de la rencontre. 
 
Adopté à l’unanimité. 

 
3. Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre du 27 mai 2024 

Il est proposé par madame Véronique Moisan, appuyé par madame Johannie Ouellet, 
d’adopter le compte rendu de la rencontre du 27 mai 2024. 
 
Adopté à l’unanimité. 

 
4. Suivi au compte rendu de la dernière rencontre 

Au point 8. c) concernant les mouchoirs fournis dans les écoles, Monsieur Jacques Moffette 
mentionne qu’un rappel a été fait auprès des directions d’école quant à l’obligation d’offrir 
gratuitement les mouchoirs aux élèves. 

 
5. Adoption du rapport annuel du comité de parents 2023-2024 

Il est proposé par monsieur Alexis Labranche, appuyé par madame Katy Grandbois, d’adopter 
le rapport annuel du comité de parents 2023-2024. 
  
Adopté à l’unanimité. 

 
6. Rôle des représentants des conseils d’établissement 

Monsieur Jacques Moffette explique le rôle des représentants des conseils d’établissement et 
des fonctions et pouvoirs du comité de parents selon la Loi sur l’instruction publique. 

 
7. Adoption des règles de régie interne du comité de parents 

Il est proposé par monsieur Mathieu Bisson, appuyé par madame Marie-Pierre Grenier, 
d’adopter les règles de régie interne du comité de parents.  Les frais maximaux de gardiennage 
passent de 35$ à 40$ par rencontre.  Il est également précisé qu’en cas de fermeture des 
établissements pour cause d’intempérie, la rencontre prévue sera maintenue et se tiendra en 
mode virtuel, permettant à tous les membres de participer  
 
Adopté à l’unanimité. 
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8. Élection des membres de l’exécutif du comté de parents 

Monsieur David Lessard se joint à la réunion. 

a) Président d’élection 

Il est proposé par monsieur Mathieu Bisson, appuyé par monsieur Alexis Labranche, de 
nommer monsieur Jacques Moffette comme président d’élection. 
 
Adopté à l’unanimité. 

 
b) Président 

Il est proposé par monsieur Mathieu Bisson, appuyé par madame Véronique Moisan, de 
nommer monsieur David Lessard comme président du comité de parents. 
 
Adopté à l’unanimité. 

 
c) Vice-président 

Il est proposé par monsieur David Lessard, appuyé par madame Véronique Moisan, de 
nommer monsieur Mathieu Bisson comme vice-président du comité de parents. 
 
Adopté à l’unanimité. 

 
d) Secrétaire 

Il est proposé par monsieur Mathieu Bisson, appuyé par madame Christine St-Laurent, de 
nommer madame Caroline Bernier comme secrétaire au comité de parents. 
 
Adopté à l’unanimité. 

 
9. Désignation de représentants du comité de parents 

a) Au comité consultatif du transport scolaire 

Il est proposé par madame Christine St-Laurent, appuyé par monsieur David Lessard, de 
nommer monsieur Mathieu Bisson au comité consultatif du transport scolaire. Le substitut 
sera monsieur David Lessard. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 

b) À titre de délégué à la Fédération des comités de parents du Québec 

Il est proposé par monsieur Mathieu Bisson, appuyé par madame Johannie Ouellet, de 
nommer monsieur David Lessard à titre de délégué à la Fédération des comités de parents 
du Québec. 
 
Adopté à l’unanimité. 
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10. Remplacement du membre-administrateur du district 5 

a) Avis de désignation – Correspondance du président 

Pour donner suite à la réception de l’avis de désignation, les membres du comité de 
parents doivent élire un nouveau membre-administrateur du district 5. 
 
 

b) Présentation des compétences ainsi que des conditions et qualités requises pour être 
membre du conseil d’administration 

Monsieur Jacques Moffette fait la présentation des compétences ainsi que des conditions 
et qualités requises pour être membre au sein du conseil d’administration. 

 

c) Adoption du processus de désignation 

Il est proposé par monsieur Mathieu Bisson, appuyé par madame Johannie Ouellet, 
d’adopter le processus de désignation par intérêts. 
 

d) Désignation au conseil d’administration d’un administrateur-parents pour le district 5 

Il est proposé par monsieur David Lessard, appuyé par monsieur Mathieu Bisson, de 
nommer madame Katy Grandbois comme administrateur-parents pour le district 5. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 

11. Adoption du plan d’action pour l’année 2024-2025 

Il est proposé par madame Amélie Perreault, appuyé par monsieur Mathieu Bisson, d’adopter 
le plan d’action pour l’année scolaire 2024-2025. 
 
Adopté à l’unanimité. 

 
12. Nomination des membres au comité EHDAA 

Monsieur Jacques Moffette présente les six (6) candidatures reçues, dont trois (3) 
candidatures au primaire et trois (3) candidatures au secondaire. 

Au primaire, les candidatures de mesdames Alexandra Hallé et Julie Maltais-Laflamme sont 
retenues et adoptées à l’unanimité. 

Au secondaire, les candidatures de mesdames Cathy Gilbert et Sindy Petitclerc sont retenues 
et adoptées à l’unanimité. 

 
13. Action collective – Frais chargés aux parents – Distribution des reliquats et critères 

Après discussion, il est proposé de faire la répartition des montants auprès des parents qui 
avaient des enfants à l’école pour la période du recours collectif, soit entre l’année scolaire 
2009-2010 et l’année scolaire 2016-2017.   
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Ainsi, pour l'année 2025-2026, un crédit sera accordé sur toutes les factures des parents des 
élèves du secondaire concernant le paiement des agendas, cahiers d'exercices, photocopies, 
autres fournitures périssables et la surveillance du midi. 

 
14. Conférence aux parents 

Il est convenu que les membres recueillent auprès de leur conseil d’établissement des 
suggestions de thèmes pour une conférence qui serait offerte aux parents au cours de la 
présente année scolaire. 

Un suivi sera donc fait lors de la prochaine rencontre du comité de parents. 

 
15. Tour de table 

a. Délégués à la Fédération des comités de parents du Québec 

Monsieur David Lessard a participé à la dernière rencontre des délégués à la Fédération 
des comités de parents. Il a été question de l’importance d’éduquer les enfants sur 
l’utilisation des médias (cellulaire et autres). 
  

b. Membres parents du conseil d’administration 

Assemblée du 28 août 2024 : 

• Assermentation de madame Julie Fortin, membre-parent, district 2; 
• Lumière sur nos fiertés : 

- École secondaire de Donnacona : capsule pour mettre de l’avant le programme de 
formation à un métier semi-spécialisé; 

- Établissement de Donnacona (Pénitencier) : les élèves ont réalisé 318 
accomplissements éducatifs, soit le nombre le plus élevé jamais réalisé; 

- Les administrateurs proposent de rédiger une lettre de félicitations à l’attention des 
membres du personnel du pénitencier afin de souligner leur engagement 
remarquable auprès de la clientèle. 
 

Assemblée du 25 septembre 2024 : 

• Formation des comités; 
• Candidatures des membres de la communauté; 
• Demandes d’ajout d’espace :  

- École secondaire de Donnacona : six (6) classes modulaires; 
- École secondaire Louis-Jobin : gymnase. 

 

c. Représentant du comité EHDAA 

Aucun suivi pour le moment, le représentant sera présent lors de la prochaine rencontre 
du comité de parents. 
 

d. Représentant au comité consultatif du transport 

Aucun suivi pour le moment, la première rencontre du comité consultatif du transport 
n’ayant pas encore eu lieu. 
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e. Conseils d’établissement 

École de la Saumonière, Donnacona 

 Prochain conseil d’établissement : le 22 octobre 2024 

 
École des Bourdons et Courval, Neuville 

• Belle participation de la communauté pour la rentrée scolaire; 
• Relance du programme des médiateurs; 
• Parascolaire : belle participation des parents – large éventail d’activités; 
• Défi : la vitesse sur la route 138 - responsabiliser les gens. 

  

École du Bon-Pasteur, Cap-Santé 

• Prochain conseil d’établissement : le 22 octobre 2024 
 

École des Trois-Sources, Saint-Basile 

• Changement de traiteur au service de garde; 
• Toutes les classes sont comblées; 
• Nouvelle puce pour accéder à l’école; 
• Nouvelle mascotte et nouveau logo pour l’école. 
 

École de la Riveraine et des Sentiers, Portneuf 

• Campagne de financement pour l’amélioration de la cour de récréation à l’école de la 
Riveraine; 

• Service de garde : belle équipe, formation de comités afin d’organiser des activités pour 
les élèves; 

• Besoin d’information sur la façon de faire pour démarrer un OPP au sein de l’école. 
 

École du Phare et Saint-Charles- de-Grondines, Deschambault-Grondines 

• Prochain conseil d’établissement : le 22 octobre 2024; 
• Aide à la classe : très apprécié; 
• Cinémomètre vivant : pour sensibiliser les gens à la vitesse sur la route 138. 
 

École Sainte-Marie et du Goéland, Saint-Marc-des-Carrières et Saint-Alban 

• Changement de direction; 
• Prochain conseil d’établissement : le 29 octobre 2024. 
 

École de la Morelle, Saint-Ubalde 

• La rentrée scolaire s’est très bien déroulée; 
• Il y a quatre (4) groupes complets au service de garde; 
• Un enseignant qui s’est désisté sera remplacé par un suppléant pour l’année scolaire. 
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École du Bateau-Blanc, Saint-Casimir 

• Nouveau Facebook : les parents respectent bien; 
• Achat de deux (2) paniers de basket; 
• Don de dix (10) trottinettes et vélos d’équilibre par l’organisme Raid Bras du Nord; 
• Anglais intensif : tout va bien; 
• Basket-ball : tout va bien. 

 

École de la Grande-Vallée, Saint-Raymond 

• Prochain conseil d’établissement : le 22 octobre 2024. 
 

École Marie-du-Saint-Sacrement, Saint-Léonard 

• Prochain conseil d’établissement : le 24 octobre 2024; 
• Don en argent reçu de l’organisme Raid Bras du Nord; 
• L’OPP est très impliqué  
• Deux (2) équipes de basket-ball. 

 

École du Perce-Neige, Pont-Rouge 

• Le projet d’agrandissement suit son cours, la fin des travaux est prévue en janvier 2026; 
• Les deux (2) classes extérieures sont utilisées. 
 

École Saint-Cœur-de-Marie, Rivière-à-Pierre 

• L’OPP est très impliquée et a beaucoup de projets pour l’avenir; 
• Belle collaboration avec différents comités de la municipalité; 
• Les classes de la 1re, 2e et 3e année auront un volet Cuisine; 
• Les classes de 4e, 5e et 6e année iront en classe-nature. 
 

École secondaire de Donnacona, Donnacona 

• Record d’inscription pour les sports; 
• Changement de gestion à la cafétéria; 
• Portes ouvertes : grande réussite, plus de 1000 visiteurs; 
• Problème d’anxiété grandissant chez les élèves; 
• Résolution d’un problème de communication sur les réseaux sociaux. 
 

École secondaire de Saint-Marc, Saint-Marc-des-Carrières 

Représentant absent 
 

École secondaire Louis-Jobin, Saint-Raymond 

• On comptait 817 élèves inscrits à la rentrée scolaire; 
• Bonne ambiance dans l’école; 
• La direction fait des capsules hebdomadaires variées dans les classes; 
• La classe extérieure commence à être utilisée; 
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• Portes ouvertes à venir : le 21 novembre 2024; 
• L’achat de nouvelles estrades est nécessaire pour une question de sécurité; 
• Grand défi à relever : le manque de personnel; 
• Demande d’un nouveau gymnase : une impatience s’installe face au délai.  
 

16. Correspondance 

Aucune correspondance 
 

17. Levée de l’assemblée 

La levée de l’assemblée est proposée par monsieur Mathieu Bisson, appuyée par 
madame Véronique Moisan, à 22h02. 
 
 
 

La prochaine rencontre aura lieu le 18 novembre 2024. 
 

 
 
 
 
 
 

Caroline Bernier, secrétaire 
/nt 


